
  CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº.07/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 17.03.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD);--------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS).

HORA DE ABERTURA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eram 10h25 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),  tendo sido aprovada, por unanimidade.------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 11 de Março corrente, eram de 117.425,54€ (cento e dezassete 

mil quatrocentos e vinte e cinco euros e cinquenta e quatro cêntimos) e as operações de tesouraria 
de 294.792,12€ (duzentos e noventa e quatro mil setecentos e noventa e dois euros e doze cêntimos).

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 1.669.933,62 € 
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(um milhão seiscentos e sessenta e nove mil  novecentos e trinta e três euros e sessenta e dois 

cêntimos), de despesa  cabimentada 8.047.597,22€ (oito milhões quarenta e sete mil quinhentos e 

noventa  e  sete  euros  e  vinte  e  dois  cêntimos)  e  de  despesa  paga  1.679.255,24€  (um  milhão 

seiscentos e setenta e nove mil duzentos e cinquenta e cinco euros e vinte e quatro cêntimos).----------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1. REFORÇO APOIO SOCIAL – LAURA CORREIA TEIXEIRA;-------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação da Junta de Freguesia de Barrô a 
solicitar um reforço de 500 euros para as obras da casa de habitação de Laura Correia Teixeira que 
se encontrava totalmente degradada.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.2. PROCESSO DE OBRAS N.º 187/2005 – CRISTINA ISABEL LEMOS DE SOUSA GUICHARD 
ALVES; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação dos Serviços da DOPU a comunicar 
que o prazo de validade da licença de obras terminou e ainda faltam executar alguns trabalhos, pelo 
que propõem que seja declarada a caducidade da licença com audiência prévia do interessado.-------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções;-------------------------------------------------------------------------- 

Colocado o assunto a votação,  foi foi o mesmo aprovado, por unanimidade, nos termos da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.3. AFOPADIS/ESCOLA PROFISSIONAL DE RESENDE – PEDIDO DE MATERIAL PARA CURSO 
DE CANALIZAÇÕES;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto indicado em epígrafe foi presente um ofício a solicitar diverso material para o 
curso de canalizações.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

 Não se verificaram quaisquer intervenções;--------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  conceder  um  apoio  de 
4.000,00€  para  executar  as  infra-estruturas  de  canalização,  sujeito  a  cabimentação  e  a 
celebração de protocolo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
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C.4.  CERTIDÃO  DE  DESTAQUE  –  RECTIFICAÇÃO  DO  TEOR  DE  CERTIDÃO  –  OLGA  DA 
CONCEIÇÃO FIGUEIREDO;--------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um aditamento para a emissão de 
destaque de uma parcela de terreno com a área de 620m2 a desanexar do prédio rústico, sito no 
lugar de Perachã, Freguesia de São Martinho de Mouros, Concelho de Resende, com a área de 
5776m2, inscrito na respectiva matriz sob o artigo 443 e descrito na Conservatória do Registo Predial 
de Resende sob o n.º 1455/20000708, a confrontar do Norte com Manuel Lopes, do Sul com Manuel 
Lopes de Zé da Cruz, do Nascente com Estrada Municipal e do Poente com Caminho Público. Os 
Serviços Técnicos informaram que será de aceitar o pedido, visto que o mesmo se encontra em 
conformidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.5.  AGRUPAMENTO  VERTICAL  DE  ESCOLAS  DE  RESENDE  –  DESPORTO  ESCOLAR  – 
PEDIDO DE TRANSPORTE;--------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o  assunto  em epígrafe  foi  presente,  para ratificação,  um pedido de transporte  para as 
actividades do Desporto Escolar dos alunos da EB2 de Resende.--------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.6. AGENDA CULTURAL 2009 – PROPOSTA;------------------------------------------------------------------------
Foi  presente,  para  aprovação,  uma  proposta  subscrita  pela  Senhora  Vereadora  Prof.ª  Dulce 

Pereira,  relativa  ao conjunto de eventos culturais a realizar  durante o corrente  ano e respectivas 
despesas inerentes à sua concretização.----------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.---------------

C.7.  CRECHE INFANTÁRIO “O MIMINHO” - FUNDO DE GESTÃO – MAPA DE MOVIMENTOS DE 
JANEIRO; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Foi presente um ofício da Casa do Povo de Resende a remeter o mapa de movimentos, listagem 
de  documentos  de  despesa  e  mapa  de  pessoal,  referente  ao  mês  de  Janeiro,  para  efeitos  de 
reposição do Fundo de Gestão inicialmente atribuído.-----------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.8. ALARGAMENTO DA CAMINHO DA TAPADA À PASSADA – BARRÔ;-----------------------------------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício da Junta de Freguesia de Barrô, a solicitar a 
diverso material para a execução do respectivo alargamento.-------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;-------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido e celebrar 
protocolo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.9.  FAMÍLIA KOLPING  DE  PORTUGAL  –  ESCOLA DE MÚSICA DE BARRÔ  –  PEDIDO  DE 
SUBSÍDIO;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe  foi  presente um requerimento da Família  Kolping de Portugal  a 
solicitar  uma verba  para  fazer  face  aos  gastos  com o  funcionamento  da  escola  de música  que 
funciona na sede da Junta de Freguesia de Barrô.----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;-------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por unanimidade,  atribuir  um subsídio nos 
mesmos moldes do ano anterior.------------------------------------------------------------------------------------------

C.10.   AGRUPAMENTO  VERTICAL DE ESCOLAS DE RESENDE – COMEMORAÇÃO DO DIA 
MUNDIAL DO AMBIENTE – PEDIDO DE APOIO;----------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi  presente um ofício a comunicar  que a comemoração do dia 
mundial do Ambiente no próximo dia 5 de Junho, será assinalada com a realização de um Pedy Paper 
desde a EB2 de Resende e o Mosteiro de Cárquere, passando pela Ponte de Carcavelos, pelo que 
solicitam o fornecimento de 400 t-shirts.------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;-------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido nos termos 
da informação dos serviços.------------------------------------------------------------------------------------------------
 

C.11. TORNEIO DE MINI-ANDEBOL E FUTSAL;----------------------------------------------------------------------
Foi  presente,  para  ratificação,  uma  proposta  subscrita  pelo  Senhor  Vereador  Engº  Fernando 

Teixeira a comunicar a realização nos dias 21 de Fevereiro e 7 de Março de um torneio de Mini-
Andebol e outro de Futsal, nos Pavilhões de S. Martinho de Mouros e Anreade, respectivamente, para 
dar continuidade ao projecto “Escolinhas do Desporto”.---------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.12. ASSOCIAÇÃO DE TÉNIS DE MESA DO DISTRITO DE VISEU – APRESENTAÇÃO DE LIVRO 
– PEDIDO DE SUBSÍDIO;-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre assunto em epígrafe foi  presente,  para ratificação,  um ofício  a solicitar  um subsídio  de 
342,80  euros,  para  fazer  face  às  despesas  de  deslocação  do  Prof.  Dr.  Mário  Teixeira   com  o 
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lançamento do livro “Portugal, Desporto e Poder Local”. Os serviços informaram que é igualmente 
solicitada a cedência do Auditório, com oferta de um Porto de Honra, a divulgação do evento e a 
aquisição de 30 exemplares do livro ao custo unitário de 14,00 euros..------------------------------------------ 

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, ratificar a atribuição de um 
apoio de 150,00€ para despesas de deslocação e aceder ao restante pedido.----------------------------

C.13.  ASSOCIAÇÃO DE TÉNIS DE MESA DO DISTRITO DE VISEU – PEDIDO DE TRANSPORTE;-
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar o transporte de 20 jovens para o 

próximo dia 4 de Abril, a fim de participarem num Torneio Aberto no Pavilhão do Inatel em Viseu, 
comemorativo do 10º aniversário da ATMVD.----------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido.------------------

C.14.  CLUBE NÁUTICO DE CALDAS DE AREGOS – PEDIDO DE ISENÇÃO DE PAGAMENTO 
NAS PISCINAS DE CALDAS DE AREGOS;------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar a entrada gratuita nas piscinas para 
a  prática  de  natação  dos  atletas  que  vão  participar  nas  actividades  náuticas  e  ainda  para  os 
associados e participantes envolvidos em futuras actividades lúdico-desportivas a realizar em parceria 
com o Município. Sobre este assunto foi prestada informação pelos Serviços.----------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar o pedido e celebrar 
protocolo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.15.  FORUM DO CENTRO DE RESENDE – PRAÇA DO MUNICÍPIO E ESPAÇO ADJACENTE – 
APROVAÇÃO DE CANDIDATURA – MINUTA DO PROTOCOLO DE FINANCIAMENTO;-----------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação do Programa Operacional da Região 
do Norte a comunicar a aprovação da candidatura – Audiência Prévia, bem com a enviar a minuta do 
protocolo de financiamento para aprovação.------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  tomar  conhecimento  e 
aprovar a minuta do protocolo de financiamento.-------------------------------------------------------------------

C.16. JUNTA DE FREGUESIA DE ANREADE – FUNCIONAMENTO DO JARDIM DE INFÂNCIA – 
DESPESA COM O CONSUMO DE ENERGIA ELÉCTRICA;------------------------------------------------------- 

Relativamente  a este assunto foi presente um ofício da Junta de Freguesia de Anreade a enviar a 
factura de electricidade respeitante ao mês de Dezembro findo. Os serviços informaram que esta 
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Autarquia tem vindo a assumir o pagamento de ¾ do total da mesma.--------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o pagamento de ¾ do 
total da factura.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.17. PROJECTO DO CAIS DE BERNARDO – BARRÔ;------------------------------------------------------------ 
Relativamente  a este assunto foi presente, para aprovação, o respectivo projecto.----------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o projecto.----------------

C.18. COMISSÃO DE FESTAS DO SR. DOS AFLITOS – SÃO CIPRIANO – PEDIDO DE APOIO – 
FESTA DA RÁDIO MONTEMURO;----------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente  a este assunto foi presente um ofício a solicitar o apoio para a realização da festa 
em S. Cipriano, no próximo dia 3 de Maio, através da cedência do palco coberto, do sistema de som e 
de um gerador, ou, em alternativa, a atribuição de um subsídio para fazer face às despesas inerentes.

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  reconhecer  interesse 
municipal  no evento e apoiar nos termos solicitados.------------------------------------------------------------

C.19.  FUNDAÇÃO PORTO SOCIAL –  6ª  FEIRA DO MUNDO  RURAL/QUINTA DA BONJÓIA – 
PROPOSTA DE PARCERIA – DIVULGAÇÃO DA CEREJA DE RESENDE;----------------------------------- 

Relativamente  a  este  assunto foi  presente pela Senhora Vereadora Profª  Dulce Pereira  uma 
proposta de parceria com a Fundação Porto Social relativa que à 6ª Feira do Mundo Rural/2009, que 
se realiza nos próximos dias 22, 23 e 24 de Maio e cujo tema é “ A Cereja e o Mundo Rural”.-------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta.---------------

C.20.  BENEFICIAÇÃO DA EM ENTRE A EN 222 – BERNARDO – LIMITES DO CONCELHO – 
RELATÓRIO FINAL;------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente  a este  assunto foi  presente o relatório  final  elaborado pelo júri  do concurso a 
informar que a comissão, na sequência da audiência prévia, mantêm a sua proposta de adjudicação à 
firma Montalvia – Construtora, S.A pelo valor de 130.997,50€ ( cento e trinta mil novecentos e noventa 
e sete euros e cinquenta cêntimos), com o prazo de execução de 180 dias.

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  do 
relatório a adjudicação à firma Montalvia – Construtora, S.A..--------------------------------------------------
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Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h00, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                               , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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